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  11 月 16 日，在宜兴市宜兴大酒店宴会厅，隆重举行了江苏南顺特种粉项目（搬

迁）签约仪式，出席签约仪式的嘉宾有：市委常委、常务副市长何晓进先生、市粮

食局局长褚勇军先生、市新庄街道党工委书记蒋华平先生、市新庄街道党工委副书

记、办事处主任李长青先生市国土、规划、建设、交通、公用事业、财政、商务、

市场监管、国税、地税、法制办、粮食局等部门的领导，以及南顺香港集团董事总

经理梁玄博先生、面粉事业部总经理欧阳泰能先生等集团管理层领导。 

 

  南顺香港集团于 2002 年在宜兴招商引资的政策下落户宜兴，十多年来为宜兴经

济发展、扩大就业做出了杰出的贡献。作为江苏省农业产业化龙头企业，近年来南

顺规模不断扩大，原有的厂区规模和地理位置已经不能满足集团战略发展需要。情

况得到了市委市政府的高度重视，多次召开会议讨论研究，市粮食部门反复考察、

调研，经市政府的协调，南顺将整体厂区搬迁至新庄工业集中区。新厂区占地约 60

亩，预计将于 2018/2019 年度投产。 

 

  签约仪式上，南顺香港集团集团研究及发展总管赵国邦博士介绍了项目情况：

新工厂分一期和二期进行建设，生产、卫生符合国家和国际标准，不影响周边居民

的生活。他还分析了新工厂跟一般面粉厂的区别：1、出粉粉路长，令面粉粉粒平均

幼细，吸水更平均，同时减少淀粉破损，质量更佳。2、清粉效率比一般面粉厂高，



可更细分不同粉路，制作出不同种类面粉。另外，赵博士讲解了新工厂具备的工业

优势：使用瑞士最新研磨机，减少灰分，提高面粉精度和出粉率。                  

 

  新庄街道党工委书记蒋华平先生致辞：新庄街道为南顺新厂搬迁做了诸多努力，

但是南顺的发展将有力促进宜兴的发展，一切努力都是值得的。并提议将原来道路

名字改为南顺路，承诺日后会为南顺提供高效优质的服务，实现彼此的约定。 

 

  南顺香港集团董事总经理梁玄博先生致辞：祝愿宜兴和南顺的发展越来越好，

感谢宜兴政府对南顺十多年的支持。梁董分析了中国经济发展现状，高速发展的态

势下，南顺与时俱进，所以在宜兴建设新工厂与南顺的发展策略一致。并表示如果

项目成功后，将来有机会可带入一些其他香港企业走进宜兴，加速宜兴经济的发展。 

 

  市委常委、常务副市长何晓进先生致辞：他回顾了十多年前去香港招商引资跟

南顺结缘的场景，肯定了南顺十多年来为宜兴发展而起到的作用，今天从宜兴和南

顺的长远发展来看，搬迁改制迫在眉睫。并感谢梁总做出的努力，希望宜兴各部门

对南顺给予支持和帮助，希望南顺在宜兴做得更好、根扎得更深，尽快将高水平的

新工厂建成投产。                               

 

  最后，宜兴市粮食局局长褚勇军先生与南顺香港集团董事总经理梁玄博先生庄

严签约，现场一片祝贺致敬。                              

 

  南顺新厂占地面积将比原厂占地面积有大幅度的扩充，厂房设备采用瑞士布勒

公司最先进的面粉生产技术及设备生产高端专用面粉，其中最新型先进的高端制粉

设备包括高方平筛、高压风机、脉冲反吹风变频技术、300mm辊径磨粉机等，以提

高面粉品质，确保产品应用稳定可靠，满足国家和国际技术及卫生安全标准。高度

自动化的生产技术和设备节能降耗，使生产过程更为安全，从而可以为现场工作人

员提供更为优越的工作环境，并为高端专用粉客户和家庭消费者带来更加健康、安

全和优质的产品。 

 

  南顺在宜兴的蓬勃发展离不开宜兴政府部门、社会各界的支持，宜兴的经济腾

飞也离不开南顺的发展壮大，这种鱼水之情在今天得以延续，预示着南顺在宜兴这

片沃土上更加茁壮成长，也预示着南顺将为我国烘焙行业提供更优质的面粉，为我

国烘焙业发展注入新动力。 

  

  

  



 

宜兴市常务副市长何晓进先生讲话 

 

 

 

  

南顺香港集团董事总经理梁玄博先生讲话    南顺集团研究及发展科技总监赵国邦博士 

讲解新工厂建设规划 

 

 



 

（左）宜兴市粮食局局长褚勇军先生与（右）南顺香港集团董事总经理梁玄博先生在合约上签字 

  

内文及相片转载自-现代烘焙烘焙通 
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